

Edito: Dans la ville de Théophraste Renaudot, créateur de « La Gazette » les CM1 ont, à la BCD, élaboré « Le p'tit ST Jo » Ils ont découvert tous les métiers de la presse et tout ce qui compose un journal: manchette, tribune, sous tribune, titre, sous-titre, rubrique... Alors avec leur carte de reporter, après avoir très sérieusement, signé la charte du journaliste, ils sont allés mener l'enquête dans l'école. Nous remercions tous ceux qui ont bien voulu répondre à leurs questions

Le P'tit St Jo

Février 2023 . N°1

C'EST UN
SCOOP !!



Du nouveau dans la cour de maternelle !

En ce début d'année une nouvelle structure a vu le jour

Depuis 2001, nous avons commencé à y penser, l'ancienne structure se faisait vieillissante explique Séverine à nos reporters.

L'APPEL, association des parents d'élèves, a proposé d'offrir une nouvelle structure et ce sont les maîtresses qui l'ont choisie ajoutez-elle.

Thierry et 3 papas de l'école l'ont installée sous les yeux attentifs des enfants.

Son installation a été validée pour sa sécurité, il est à prévoir qu'il va y avoir de la bagarre pour y arriver en premier!



En une :

Nouvelle structure dans la cour de maternelle

Rencontre avec M. Adam

P2

A quoi rêvent les élèves de St Jo

P2

La musique dans la peau

P2

Miam!!!

P2

Coup de cœur chez Jean-Paul

P2

Le coin des blagues

A la rencontre du directeur: M.Adam

Directeur de l'école depuis 2007, il veille sur l'établissement créé en 1879. Aujourd'hui 200 élèves composent l'effectif.

Chaque année un spectacle où nous participons tous vient animer la fin de l'année scolaire

Le thème de cette année est « Le rêve » Par Mathéis et Nathan

A quoi rêvent les élèves de St JO ?

Cette année les 10 et 11 juin 2023, rêveront sur la scène de l'Espace René Monory.

En effet, le thème retenu cette année est :

Le rêve.



En petite section, ce sera « Les animaux imaginaires », chez les moyens: Les chevaliers et licornes, chez les CP: les dragons et pour les autres classes....à suivre!

Par Constance, Ambre, Insaf, Adeline, Ilana

La musique dans la peau

Chez Paul...



Avec les élèves nous créons une chanson. Nous écoutons et jouons de la musique et pour nous défouler, nous faisons du sport le lundi et le vendredi.

Au mois de juin, nous irons visiter le collège de Chavagnes.

Propos recueillis par Clément et Aurèle

Le coin des blagues



Fallait y penser!

M. et Mme Deuf ont un fils unique, comment s'appelle t-il?

John, car John Deuf (jaune d'œuf)

Blague logique

La maîtresse demande à un élève :

- Quand je dis : il pleuvait, de quel temps s'agit-il?

- D'un sale temps, m'dame!

Miam!!!

Interrogées Karine et Marie-Agnès nous répondent

La nourriture pour les repas à la cantine arrive entre 4h30 et 5h30 du matin.

Le livreur dépose les plats dans les frigos. Chaque plat est étiqueté et je vérifie la température précise Karine

Marie-Agnès complète son temps en aidant les gens à domicile. Quant à Karine, elle espère bien exercer auprès des petits le métier d'ATSEM.

A la rentrée, nous mangerons en entrée : Petits pois vinaigrette; Saucisses knak accompagnées de pané de blé, épinards.

Fromage et dessert

Par Kélyana, Léana, Annaëlle



COUP DE COEUR



Mon animal, un métier... par Timéo

Je suis allé à la rencontre de Jean-Paul, éleveur de vaches productrices de lait.

Elles sont de la race Prim'holstein et produisent 28 litres de lait par jour. Jean-Paul les traite 2 fois par jour, toute la semaine et toute l'année à 6 heures du matin et du soir. Elles restent à l'étable et se nourrissent de foin, d'ensilage, de ray gras et de maïs.

Jean-Paul a actuellement 5 veaux

